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Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal
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Posición de consejeros
INE veráaAMLO solopara
los“temasindispensables”

INE veráaAMLO para
temasindispensables

CitaenPalacio.
Consejerosaceptanla
reunióndelmartescon
lacondicióndequese
respetelaautonomía

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DEMÉXICO

El ConsejoGeneraldelINE acor-
dóquesíacudiráelpróximomar-
tesalareunión con elpresidente
Andrés Manuel López Obrador
en Palacio, con la condición de
queGuadalupe Taddei exponga
temas “indispensables” para la
instituciónrumboa2024.

Entre éstosdestacaronelfre-
no alos ataqueshacia el árbitro,
disponer de suficiente presu-
puestoy elcompromisodeno in-
tervenirenlaselecciones.MILE -
NI confirmóquelosconsejeros
presentaronsus peticionespara
que serespetela autonomía del
instituto.

Varios integrantesdelconsejo
detallaronquedespués dequeel
Presidente confirmó la reunión,
cuyo objetivoespedirles quede-
jendelegitimarfraudescomo“el
INE de antes”,consejerías que
hanparticipadoenprocesoselec-
toralesanteriorespidieronquela
basedelencuentroseaelrespeto.

Coincidieron en exponerle a
Taddei que debe prevalecer la
autonomíadelinstitutoy noper-
mitir que se siga eldiscurso del
fraude, pues daña ala institución.

Sin embargo, dentro del pro-
pio consejo hay distintas visio-
nesdecómo sedebenabordares-
tos temas con el Presidente; es el
casodelconsejeroUuc-kib Espa-
das,quiendeclaróquelareunión
no setratarádedebatireincluso
consideró que hasta sería “im-
pertinente”intentar aclararlos
ataquesdelosmesesrecientes.

“El institutono esuna instan-
ciaque haya participado de nin-
guna manera en fraudeselecto

del del

ralesni cosaque seleparezca,de
forma talque esetemano es so-
bre nosotros.

“No voy a polemizar con el
Presidente sobre sus declaracio-
nes,lareunión será institucional
como lasque suelehaber enmu-
chasinstanciaspúblicas,su obje-
tivoseráratificarlascondiciones
deinteracción

instituto, cada quien dentro de
sumarcolegaldeactuaciónenel
procesoelectoral”.

Espadas, uno de los más crí-
ticos ante los ataques al árbitro,
dijo que se debedejarclaro que
el instituto quiere dialogar pa-
ra continuar llevando acabo las
eleccionescomo hastaahora:ín-
tegras,limpiasyconcerteza.

“Es una reunión queva amos-
trar que las dos instituciones
pueden dialogar perfectamen-
tedentro dela regularidad desu
funcionamientoytengo laexpec-
tativadequeya no haya grandes
friccionesconelgobiernofederal
deaquíalaelecciónde2024”.

Aunque su par Jaime Rivera
coincidió con esteplanteamien-
to,consideró quees indispensa-
ble un compromiso de respeto
mutuo, lo que incluye frenar los
ataquesy eldiscurso delfraude.

“Si ahora quieren establecer
un nuevo diálogo, estaremos
abiertos;respetamosalgobierno
y alPresidente y esperamos una
actitudrecíprocaderespeto”.

Coincidió enque esnecesario
plantearle al Presidente temas
relevantescomo respetar las re-
glas deljuego y no obstaculizar

desde laasfixiapresupuestal las
facultadesdelinstituto.
“LaConstituciónestablecere-

glasy leexigealosservidoresque
no intervenganencompetencias
electorales,quisieraqueexplicá-
ramos esto para que cada quien
asuma su responsabilidad”.ms:


